



## Beschlussvorlage

**Amt:** Amt für Kinder, Jugend und Familie  
**Vorl.Nr.:** V/2017/1031  
**Datum:** 15.05.2017

**TOP:** \_\_\_\_\_  
**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Jugendhilfeausschuss	31.05.2017	öffentlich

### Tagesordnung

Sachstandsbericht Ausbauplanung Kindertagesbetreuung

### Beschlussvorschlag

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und unterstützt ausdrücklich den Ausbau der Kindertagesbetreuung.  
Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen Abstimmungen und Verhandlungen zu führen. Über die Bereitstellung der erforderlichen Haushaltsmittel ist im Rahmen der Etatberatungen zu entscheiden.

### Begründung

Ich beziehe mich auf die Mitteilung „Sachstand Ausbauplanung“ in der Jugendhilfeausschusssitzung am 07.03.2017 zum gleichen Thema.

Die Abfrage der Eltern im März hat ergeben, dass 82 Kinder im Alter von 0-6 eine Kindertagesbetreuung bis zum 01.01.2018 wünschen:

	gesamt	Ü3	U3	U2	U1
bis zum 01.08.2017	9	4	3	2	0
zum 01.08./01.09.2017	50	16	26	8	0
bis 31.12.2017	6	2	2	1	1
zum 01.01.2018	8	0	5	2	1
zum 01.08.2018	9	0	9	0	0
Summen:	<b>82</b>	<b>22</b>	<b>45</b>	<b>13</b>	<b>2</b>

Es ist somit unabdingbar, bereits zum neuen Kindergartenjahr 2017/2018 weitere Kindertagesbetreuungsplätze zur Verfügung zu stellen. Bereits in der Meldung zum 15.03. hatte ich vorsorglich eine Kindertageseinrichtung mit 3 Gruppen (Gruppenform I, II und III) eingeplant.

Aktuell wird der Standort für die mobilen Einheiten als Vorläufer für eine neu zu errichtende Kindertageseinrichtung gesucht.

Zum 01.01.2018 werden die Neubauten der städtischen Kindertageseinrichtungen Allner und Stoßdorf (Kunterbunt) eröffnet, beide werden mit dem Neubau um eine Gruppe Gruppenform II erweitert. Die Plätze wurden noch nicht vergeben.

Nach Umzug in den Neubau wird in Allner das Gebäude der Kindertageseinrichtung renoviert und kann voraussichtlich ab 01.03.2018 wieder in Betrieb genommen werden. In Stoßdorf wird das alte Gebäude abgerissen und bis zum 01.08.2018 die 4. Gruppe angebaut.

Zur Verdeutlichung habe ich den Ausbau zeitlich dargestellt (siehe Anlage).

Hennef (Sieg), den 23.05.2017

In Vertretung

Martin Herkt  
Beigeordneter